
令和３年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月２９日）

１－１

自 由 民 主 党 １番 山 内 長

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 福島の復興について

１ 本県の食の魅力をいかした観光推進にどのように取り組 知 事 観 光 交 流 課

んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

２ 本県の更なる復興に向けてどのように取り組んでいくの 企画調整部長 復興・総合計画

か、県の考えを尋ねたい。 課

３ 風評の払拭に向けた情報発信にどのように取り組んでい 風評・風化戦略 風評・風化戦略

くのか、県の考えを尋ねたい。 担当理事兼原子 室

力損害対策担当

理事

４ 県は、スキー旅行関連事業者への支援にどのように取り 観光交流局長 観 光 交 流 課

組んでいくのか尋ねたい。

５ 県は、地域の守り手である県内建設業を持続可能で活力 土 木 部 長 建 設 産 業 室

ある産業としていくため、どのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

６ 県は、復興事業等により整備を進めている道路の管理に 〃 道 路 管 理 課

どのように取り組んでいるのか尋ねたい。

二 新潟・福島豪雨災害からの復旧について

１ 只見川の改修の状況と今後の見通しを尋ねたい。 〃 河 川 整 備 課

２ 県は、ＪＲ只見線の利活用促進にどのように取り組んで 生活環境部長 只見線再開準備

いくのか尋ねたい。 室



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

三 防災・減災対策について

１ 県は、流域治水の考え方に基づき、河川の防災・減災対 土 木 部 長 河 川 計 画 課

策にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、災害時に県民が的確な避難行動を取れるようどの 危機管理部長 災 害 対 策 課

ように取り組んでいるのか尋ねたい。

四 地球温暖化対策について 生活環境部長 環 境 共 生 課

県は、温室効果ガスの排出削減に向け、県民への意識醸成

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 県は、コロナ禍における雇用維持と就労支援にどのよう 商工労働部長 雇 用 労 政 課

に取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、保育所等の感染防止対策にどのように取り組んで こども未来局長 子育て支援課

いくのか尋ねたい。

六 デジタル化への対応について 企画調整部長 デジタル変革課

県は、情報格差、いわゆるデジタルデバイドの対策にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

七 会津地域の道路整備について

１ 国道４０１号博士峠工区について、整備状況と今後の見 土 木 部 長 道 路 整 備 課

通しを尋ねたい。

２ 国道４０１号新鳥居峠の整備に向けた取組について尋ね 〃 〃

たい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 県道会津若松三島線大谷バイパスについて、整備状況と 土 木 部 長 道 路 整 備 課

今後の見通しを尋ねたい。


